

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, se conoció la confianza de las pequeñas empresas NFIB, que en junio se ubicó en 91,5 puntos, por encima de los 90,2 puntos esperados y de los 90,5 puntos el mes anterior. El avance del indicador hasta su mayor registro en lo que va del año, obedeció a una lectura más optimista de los empresarios sobre las condiciones futuras de la economía, a medida que se aproxima el probable inicio del ciclo de recortes de las tasas de la FED. Durante el mes, la proporción de empresas que incrementó sus precios aumentó, siendo más intensos en las empresas asociadas a los sectores de la construcción y comercio, lo que no sería favorable para la inflación. Cabe resaltar que los riesgos reales sobre la inflación persisten en el sector servicios. Adicionalmente en EE.UU., hoy se pronuncia ante el Senado, el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, quien discutirá sobre el desempeño actual de la economía estadounidense y el papel del Emisor. En el evento probablemente sea cuestionado sobre la fecha de inicio del ciclo de bajadas de las tasas de referencia.

- La inflación mensual en México fue de 0,4% en junio, ligeramente superior la expectativa del promedio de analistas y por encima del registro del mismo mes un año atrás, 0,3% m/m y 0,1% m/m, respectivamente. En este sentido, la inflación anual se aceleró más de lo esperado hasta ubicarse en 5,0% a/a desde la de 4,7% a/a un mes atrás. Por divisiones de gastos, la aceleración fue soportada por las de “vivienda y servicios públicos” y “Transporte”. A pesar del avance de la medida total, la inflación subyacente logró desacelerarse, en línea con las expectativas hasta ubicarse en 4,1% a/a, por debajo de la de 4,2% el mes anterior. La convergencia de la inflación al objetivo ha tenido tropiezos en meses recientes, lo que soporta la postura hawkish de los miembros de junta del banco central, que luego de un solo recorte de su tasa de referencia, decidió pausar el ciclo.

- La inflación mensual en Colombia fue de 0,32% en junio, ligeramente superior la expectativa del promedio de analistas y el registro del mismo mes un año atrás, de 0,30% m/m en ambos casos. En este sentido, la inflación anual se aceleró hasta 7,18% a/a desde la de 7,16% a/a en mayo. Por categorías, se evidenció una desaceleración de la inflación anual en todas las agrupaciones de gastos, con excepción del grupo de alimentos: i) los bienes transables beneficiados por la menor demanda agregada y la apreciación de la tasa de cambio, ii) los servicios se beneficiaron por una menor indexación, iii) y los regulados ya no se encuentran presionados por los fuertes incrementos de los precios de la gasolina que se dieron el año pasado. Por el contrario, la inflación de los alimentos se aceleró, probablemente como consecuencia de las fuertes lluvias en el país que afectan los cultivos de los perecederos. Así las cosas, las inflaciones núcleo lograron una nueva desaceleración en junio. La inflación sin alimentos se ubicó en 7,64%, la “sin alimentos ni regulados” en 6,01% y la “Núcleo 15” en 7,09%.

Las claves del mercado

- Los mercados internacionales operan con movimientos mixtos al inicio de la jornada. El índice Dow Jones cae 0,35%, mientras que el S&P 500 sube 0,22%. En Europa, el índice Eurostoxx 50 registra una desvalorización de 0,84%. Los tesoros en EE. UU se desvalorizan frente al cierre anterior, pues el nodo de 10 años opera en 4,29% por encima del 4,27% del cierre pasado.

- Los precios del petróleo operan con pérdidas frente al cierre anterior. La referencia Brent cotiza en US\$85,18/barril, mientras la referencia WTI en USD \$81,81/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.029,1, a la baja frente al cierre anterior de \$4.050,0. En medio de un desempeño igualmente positivo del resto de las monedas de la región.